



## おいしい給食も始まりました

6月15日、2年生以上は給食も始まりました。いつもなら、学習指導要領にもあるように「楽しく食事をする事」を念頭に給食を実施しています。しかし、今年は、写真にもあるように全員前を向きおしゃべりをせずに黙々と食べる時間になっています。

学校での生活は、安全が確保されなければいけません。おいしい給食を食べながら楽しく過ごせるようになるまでまずは、元気に過ごすことを目標にしています。



1週間後の6月22日、1年生も給食が始まりました。給食当番の服装に着替えて、並んで給食室に向かいます。当番でない人は、教室で静かに待ちます。給食室の調理師さん達の協力を得ながら配膳です。2日目には、子ども達が上手におかずを食器に分けている姿を発見しました

給食が始まって、2日目で1年生がどの器にも同じ量を分け入れることができていることに驚かされました。きっと、おうちでも、お手伝いをさせてもらっているのでしょうね。

学校での姿は、家庭での体験が反映されます。また、学校での体験や学びが、家庭や放課後の姿につながります。学校とご家庭が協力し合っこそ、子ども達の成長が見られると感じています。バランス良く協力し合える関係でありますようお願いいたします。

## 熱中症対策のためお茶を忘れずに

学校では、熱中症計で、運動場と室内を1日に数回計測しています。暑い日でも、子ども達は元気に運動場で遊んでいます。授業中でもとにかくお茶を飲むよう促しています。お子様によって、飲む量が違いますので一日に必要な量を確認していただき毎日忘れずに持たせてください。

暑い日は続きますが、毎朝の検温と記入、マスクの着用についてもご協力いただき安心して教育活動を行うことができます。ありがとうございます。